

Le chantier titanesque du siège du Crédit Agricole à Clermont-Ferrand en photos

CLERMONT-FERRAND TRAVAUX - URBANISME



Encore un an de travaux avant de voir émerger le nouveau siège régional du Crédit Agricole. Derrière les échafaudages, un chantier titanesque.

Le bâtiment datait des années cinquante pour une partie, soixante-dix pour une autre. Un autre siècle. Un mastodonte, un blockhaus, tellement imposant, que pendant un temps le Crédit Agricole a pensé déménager son siège régional. Et puis, non. En 2016, la banque décide de rester dans le centre-ville clermontois. Deux ans plus tard, les travaux ont débuté et devraient prendre fin en 2021 pour un coût avoisinant les 40 millions d'euros.

Un chantier impressionnant. Sur le boulevard François-Mitterrand, la façade a disparu derrière un échafaudage.

« En fait, ce n'est pas un échafaudage, mais un étai de façade qui tient les sept niveaux. Derrière, c'est évidé, comme un décor de cinéma »

LIONEL PASCAL (Pilote du projet)

Pour creuser le bâtiment et préserver ces façades si reconnaissables, une grue avec un bras de 30 mètres œuvre. L'une des deux seules sur le territoire français.

Simon Antony

Publié le 10/12/2019 à 09h00

